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Savona calcio, Pesce: “Meritavamo di vincere, dubbi sul
rigore concesso all’Entella”
di Redazione
19 Dicembre 2010 – 18:05

Chiavari. “Ho visto una squadra scesa in campo unita e con la giusta serenità” ha detto il
presidente del Savona calcio Andrea Pesce che si è presentato ai giornalisti perchè la
squadra prosegue il silenzio stampa. “La scelta è stata dettata per non far esporre la
squadra e mantenere la giusta concentrazione” prosegue Pesce.

In merito al risultato dell’ultima partita del 2010 del Savona calcio contro la Virtus Entella
terminata  con  un  pareggio  il  presidente  Pesce  ha  commentato  dicendo:  “Avremmo
meritato la vittoria, ho il dubbio sul rigore ma poi lo vedremo. Credo che con la mentalità e
l’impegno di oggi potremo raggiungere i play-off. Mi aspetto un 2011 sull’onda di questa
partita”.
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